
  

Die Immobilie als Kapitalanlage

  

Gewerbeimmobilien bzw. Wohn- und Geschäftshäuser sind aktuell als Kapitalanlage 

sehr gefragt. Hier steht der nachhaltige Ertragswert der Immobilie im Fokus.

Hierzu biete ich Finanzierungskonzepte, die ich von jedem einzelnen Bänker einzeln bewerten lassen
muss.

Hinzu kommen öffentliche Fördermitttel.

Da jedes Objekt bestimmte Kriterien erfüllen muss, ist eine persönliche Vor-Ort-Beratung notwendig.
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